

anlassen können, legte er sich nieder und schickte sich an, einige Stunden Schlafes zu genießen, damit ihn der neue Tag tüchtig zur Erfüllung seiner Obliegenheiten finde.

Obwohl Abhärtung und Ermüdung gesunden Schlaf schaffen auch in der Nähe der Gefahr, dauerte es doch einige Zeit, bis Wildtöter seiner Erinnerungen los und ledig wurde. Sein Geist beschäftigte sich noch mit dem Vorgefallenen, und seine halb-bewußten Geisteskräfte gestalteten immerfort die Ereignisse der Nacht zu einer Art von wachem Traum. Plötzlich war er aufgefahren und ganz munter, denn er hatte sich eingebildet, Hurrns verabredetes Signal zu hören, das ihn ans Ufer rief. Aber alles war wieder still wie das Grab, die Kanoes trieben jetzt langsam nordwärts, die ernstesten Sterne schimmerten in ihrem milden Glanze über seinem Haupte, und der waldumschlossene Wasserspiegel lag zwischen seinen Bergen gebettet, so friedlich und düster, als ob ihn nie Stürme aufstürzten oder die Mittagssonne beglänzte. Noch einmal erhob die Lomme ihr zitterndes Geschrei nahe am unteren Ende des Sees. Wildtöter machte sich sein hartes Kissen zurecht, streckte sich auf dem Boden des Kanoes aus und schlief.

Siebentes Kapitel.

Wildtöters erster Kampf.

Der Tag war so ziemlich angebrochen, als der junge Mann die Augen wieder öffnete. Er sprang auf und sah sich um mit der Lebhaftigkeit eines Mannes, der plötzlich fühlte, wie wichtig es für ihn sei, sich eine genaue Anschauung von seiner Stellung zu verschaffen. Sein Schlaf war tief und ungestört gewesen; und jetzt wachte er auf mit einer Klarheit des Geistes und einer Entschlossenheit und Energie, die er in diesem Augenblicke gerade wohl brauchen konnte. Die Sonne war zwar noch nicht aufgegangen, aber das Gewölbe des Himmels prangte in jener herzerfreuenden sanften Röthe, die „den Tag anführt und schließt“, während die ganze Luft erfüllt war von dem Gejauchze der Vögel. Diese Töne verkündeten Wildtöter zuerst die Gefahren, denen er ausgesetzt war. Die Luft, denn Wind konnte man es kaum nennen, war zwar noch gelind, aber sie war doch im Laufe der Nacht etwas stärker geworden, und da